
         
 
   
An den  
Vorsitzenden des Digitalisierungsausschusses 
Herrn Bernd Vollmer 
im Hause 
 
 
Infrastrukturausstattung der Schulen 
 
Sehr geehrter Herr Vollmer,  
 
in der Ausschusssitzung vom 04.05.21 wurde die Informationsvorlage zum Punkt Ö5 (Link: 
https://anwendungen.bielefeld.de/bi/vo0050.asp?__kvonr=32368) vorgestellt. Vor diesem 
Hintergrund stellen wir zur Sitzung des Digitalisierungsausschusses am 16.06.2021 folgen-
den Anfrage: 
 
Wie sieht der Umsetzungsstand bezogen auf die einzelnen Schulen aus und welche Maß-
nahmen müssen hier noch für die jeweilige Schule umgesetzt werden? 
 
 
 
 
gez.  
Ayla Avvuran  Robert Grafe    Bernd Vollmer 
SPD-Fraktion  Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Fraktion Die Linke 
 
 
Bielefeld, den 07.06.2021 


